

**COMUNICADO - FMA: El ELO de las partidas de Liga Madrileña de Febrero que se computa en la lista de Marzo.**

La Federación Madrileña de Ajedrez envió el informe mensual del ELO de las partidas de la Liga Madrileña de Ajedrez el 23 de Febrero de 2017 a la Federación Española de Ajedrez.

La respuesta oficial de la FEDA fue la siguiente: **"LA FIDE AUN NO HABRÁ TERMINADO DE PASAR LOS INFORMES EVALUADOS, HAY QUE DAR UN PAR DE DÍAS COMO SIEMPRE, DE LO CONTRARIO EL ADMINISTRADOR DEL ELO YA HUBIESE AVISADO."**

Por tanto estamos a la espera al igual que todos vosotros.